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          Объектом исследования являются двустороннее инвестиционное сотрудничество между РФ и КНР.
Целью выпускной квалификационной работы (далее ВКР) является анализ инвестиционного сотрудничества РФ и КНР, а также оценка проекта МТК «Европа – Западный Китай» для формирования выводов о состоянии, перспективах двустороннего экономического сотрудничества в целом и в рамках проекта.
На основе собранных статистических данных проведен анализ масштабов и структуры двустороннего инвестиционного сотрудничества.
На основе анализа выявлено, что наиболее перспективными направлениями инвестиционного сотрудничества являются: строительство инфраструктуры (МТК «Европа – Западный Китай»), коммерческой недвижимости, добыча полезных ископаемых, НИОКР, электронная торговля. 
Рассчитана чистая приведенная стоимость проекта МТК «Европа – Западный Китай», внутренняя норма рентабельности, период окупаемости, дисконтированный период окупаемости, индекс прибыльности, проведен анализ чувствительности при изменении ставки дисконтирования.
Сделан вывод: реализация проекта МТК «Европа – Западный Китай» экономически целесообразна для инвесторов стран-участниц и приведет к более глубокому развитию международных экономических отношений России и Китая, в том числе в рамках БРИКС.
        

        
          The object of the study is bilateral investment cooperation between Russia and China.
The aim of the graduation qualification work (next GQW) is to analyze the investment cooperation between Russia and China, as well as the evaluation of the project "Europe – Western China" to draw conclusions about the state and prospects of bilateral economic cooperation in General and in the framework of the project.
Based on the collected statistical data, the analysis of the scale and structure of bilateral investment cooperation was carried out.
Based on the analysis revealed that the most promising areas of investment cooperation are: infrastructure construction (ITC "Europe – Western China"), commercial real estate, mining, R & d, e-Commerce. 
The net present value of the project of ITC "Europe – Western China", internal rate of return, payback period, discounted payback period, profitability index is calculated, the sensitivity analysis at change of discount rate is carried out.
It is concluded that the implementation of the project "Europe – Western China" is economically feasible for investors of the participating countries and will lead to a deeper development of international economic relations between Russia and China, including within the BRICS.
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